



ECOLE PRIVEE BILINGUE INTERNATIONALE
Domaine de Massane -34670 BAILLARGUES - FRANCE

Stage de préparation au SAT 20 - 24 Avril 2026

L'Ecole Privée Bilingue Internationale, EPBI, propose des stages de préparation à l'examen du Scholastic Assessment Test. Le SAT est un test qui mesure les compétences générales verbales en anglais et les raisonnements Mathématiques.

Le SAT est un examen d'entrée à l'université obligatoire pour la plupart des candidatures aux universités américaines mais pas que ! Depuis quelques années, les grandes Ecoles de Commerce Européennes comme l'université Luigi Bocconi de Milan, l'ESCADE de Barcelone ou encore l'IE Madrid demandent un score au SAT.

Ce stage de 25 heures sur une semaine est une occasion d'avoir un entraînement intensif aux raisonnements et questions à choix multiples du SAT. C'est l'occasion d'apprendre les bonnes stratégies pour augmenter son score final. Pour avoir un bon SAT, les connaissances ne suffisent pas, la méthode est primordiale !

Au cours de cette semaine de stage, les élèves vont commencer par un examen blanc et finir par un autre examen blanc. Ainsi, ils pourront visualiser leur évolution à travers cette semaine. Avec un total de 10h de cours d'anglais, 10h de mathématiques et 5 heures d'examen, les élèves termineront leur stage avec une bonne vision de l'examen et les clés pour réussir.

Horaire :

Lundi et vendredi :

- 8h30-10h00 : Test Anglais
- 10h15-11h45 : Test Maths
- 11h45-12h30 : Pause
- 12h30-14h30 : Correction et préparation Anglais
- 14h30-16h30 : Correction et préparation Maths

Mardi, Mercredi et Jeudi :

- 8h30-10h30 : Préparation Anglais
- 10h45-12h45 : Préparation Maths

Tarif pour les Elèves de l'EPBI : 370€

Tarif pour les Elèves hors EPBI : 470€ + 50€ de frais d'inscription

---> INSCRIPTION <---

Tél. : (33) 467 707 844

Mail: info@epbi.net - Web: www.epbi.net

SARL au capital de 100 000 € SIRET 389 043 423 00026



ÉCOLE PRIVEE BILINGUE INTERNATIONALE
Domaine de Massane -34670 BAILLARGUES - FRANCE

SAT Prep: 20 - 24 April 2026

The International Bilingual School in Baillargues (EPBI) is organizing preparation courses for the SAT (Scholastic Assessment Test).

This test measures general verbal skills in English and Mathematical reasoning.

The SAT is a university entrance exam, required for most applications to American universities.

For several years, major European Business Schools such as Luigi Bocconi University in Milan, ESADE in Barcelona and IE Madrid have also required an SAT score.

The 25-hour, one-week course provides intensive training in SAT reasoning and multiple-choice questions. This is an opportunity to learn the right strategies to increase your final score. To get a good SAT, knowledge is not enough, methodology is essential!

During this course, students will begin and end with a mock exam, so they can visualize their progress. With a total of 10 hours of English lessons, 10 hours of Mathematics and 5 hours of exam practice, students complete their preparation week with a good overview of the exam and will have the keys to success.

Times:

Monday and Friday:

- 8h30-10h00 : English Test
- 10h15-11h45 : Maths Test
- 11h45-12h30 : Pause
- 12h30-14h30 : Correction and English Prep
- 14h30-16h30 : Correction et Maths Prep

Tuesday, Wednesday and Thursday:

- 8h30-10h30 : English Prep
- 10h45-12h45 : Maths Prep

Tariff for EPBI students: 370 €

Tariff for non EPBI students: 470€ + 50€ (enrolment fee)

---> ENROLLMENT <---

Tél. : (33) 467 707 844

Mail: info@epbi.net - Web: www.epbi.net

SARL au capital de 100 000 € SIRET 389 043 423 00026